
 

ガバナーメッセージ 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

                            ２０２4-２5年度 
                         国際ロータリー第2660地区 ガバナー 

                              大 橋 秀 典  （東大阪東RC） 

  

 会員減少はわが国だけではなく、ロータリー先進国と言われる、アメリカやオーストラリア等でも深刻

な問題になっています。世界のロータリアンは120万人と言われてきましたが、現在は114.5万人と5万人

以上減少しています。会員増強と退会防止は今やロータリーの最大の課題と言えるでしょう。 

 当地区内の期首会員数を見てみると、2019年は3,574名でしたが、本年度は3,388名で、５年の間に186 

名減少したことになります。世界中がそうであるからと言って、この状況を続けて行くことはできません。 

 さて、現在地区内には20名以下のクラブが13クラブあります。クラブの運営や奉仕活動の実施などにお

いて、それぞれ大変なご苦労があると思います。会員数がそれ以上のクラブであっても、高齢化や例会費

の高騰など、クラブの運営に関する悩みは尽きないと思います。どうしたらクラブが元気になるか、若く

活発な会員を迎えることができるのか、その答えは決して一つではありません。しかし、答えが見つから

ないからと言って放置することもできません。私たちは、今まさに変化の時期を迎えているのです。 

 今、RIは『三年間の目標』をうたっています。これは、クラブの三年後がどうあるべきかを皆で考えま

しょうと言うことです。今までよりも長い目標をクラブ全体で共有することで、たとえば増強の目標を達

成できる可能性が拡がることを期待しています。 

 現在、地区クラブ奉仕・拡大増強委員会では、よりクラブの会員増強に繋がる活動を色々と計画中です。 

大きな成果がでることを期待しています。 

 さて、新クラブ結成を考えてみましょう。RIでは、特定の奉仕に特化したクラブやタイプの違うクラブ

（例えば衛星クラブ）の設立を推進しています。特に、衛星クラブについては、興味をお持ちのクラブも

多いのではないでしょうか。 

 衛星クラブとは、次のような特色を持つクラブ（本クラブ）内のクラブ（グループ）です。 

 ●8人の会員数で結成できる。 

 ●クラブ会費・例会時間・例会場所などを本クラブとは別に決められる。 

 ●20人になればロータリークラブとして独立できる。 

 当地区には、5つの衛星クラブがありますので、ぜひ見学などされてみてはいかがでしょうか。 

 我々は世界を変える行動人です。 

 会員増強と退会防止、新クラブ結成でマジックを起こしましょう。 

 (2024-25年度 RI2660地区 ガバナー月信8月号 より) 

【ロータリー歴】  

2006年6月1日 東大阪東ロータリークラブ入会 

2011-12年度 国際奉仕委員長 

2015-16年度 幹事 

2017-18年度 副会長 

2019-20年度 会長 

2019-20年度 地区青少年交換委員会 副委員長 

2020-21年度 地区青少年交換委員会 委員長 

2022-23年度   地区青少年奉仕統括委員会  

                 副委員長 

2022-23年度  地区規定・決議審議委員会 委員 

2022-23年度  地区研修委員会委員 

2022-23年度  地区大阪・関西万博関連事業 

              実行委員会 委員 

【その他】 

ロータリー財団 メジャードナー 

ロータリー財団 ベネファクター 

ロータリー財団 

ロータリー財団 ポール・ハリス・ソサエティ 

米山功労者（マルチプル） 

  国際ロータリー第2660地区 

大橋
おおはし

 秀典
ひでのり

 ガバナー 

プロフィール 

【生年月日】1958年3月18日  

【職  業】サクラテック株式会社 

      会長 

【職業分類】金属加工 

【経歴】 

1980年3月 神戸学院大学経済学部経済学科 卒業 

1980年4月 片山鉄建株式会社 入社 

1984年10月 サクラテック株式会社 入社 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2674回） 

２）ソング  友と呼べるのは 

３）卓 話 「ガバナー公式訪問」 

       国際ロータリー第2660地区 

       ガバナー  大橋 秀典 様 

４）ガバナー公式訪問懇談会 

次々週（８月２２日）のお知らせ 

１）例 会 （2675回） 

２）ソング  日も風も星も 

３）卓 話 「平常心」 

             吉村 圭太会員 
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事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

☆☆ 大橋 秀典ガバナー公式訪問を心から歓迎申し上げます ☆☆ 



＊＊ガバナー公式訪問  

大橋秀典ガバナーを迎えて＊＊ 

会長 平尾 彰彦 

大橋 秀典ガバナーにはご多忙のところ、当ク

ラブ公式訪問に心より感謝申し上げます。地区

幹事 北埜 登様、ロータリーの友地区代表委員 

木村 芳樹様にもご同行頂き誠にありがとうご

ざいます。 

当クラブ会員一同心より歓迎申し上げます。 

先の7月25日には、片山ガバナー補佐、小林ガ

バナー補佐エレクトにお越し頂き、理事役員と

の懇談会並びにクラブ協議会にご出席頂きまし

た。懇談会では、来年開催される大阪・関西万博

のEXPOフェスタのIM6組の幹事クラブを当クラブ

が拝命しておりますので、EXPOフェスタ実行委員

会の報告を中心に、貴重なご意見、ご助言を頂き

ました。 

2024-25年度のRI会長、米国ペンシルバニア州

マクマーリーロータリークラブのステファニー

A.アーチック氏は、会長テーマを「ロータリーの

マジック」としました。 

「The MAGIC of ROTARY」私たちは魔法の杖を

振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶した

り、世界に平和をもたらしたりするわけではあ

りません。それは皆さん次第です、プロジェクト

を終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるた

びに、皆さんはマジックを生み出すのです。 

ロータリーフアミリーに新会員を迎えること

で「ロータリーのマジック」を広げることができ

ます。女性と女児の力を解き放つことで「ロータ

リーのマジック」を解き放つことができます。世

界に変化をもたらすための資金を募ることで

「ロータリーのマジック」を前進させることが

できますとも。 

本年度大橋ガバナーは、この「ロータリーのマ

ジックを起こし、楽しいロータリー活動を一緒

に頑張りましょう」と述べられ、3つの年次目標

を掲げておられます。この年次目標を理解し活

動計画として取り組んでいきたいと思います。 

本年度の当クラブは、「より良い未来へ」を

テーマとしてます。本年度中には、大阪・関西万

博も開催されます。このテーマのもと、私たちは

地域や社会に対して、より良い影響を与え、クラ

ブとしても、より良い未来に向かって活動を展

開していきたいと思います。 

奉仕の精神を持って地域社会のニーズに応え

ることが私たちの使命です。様々な委員会活動

を通じて、地域や社会に貢献すること。クラブ内

においては、必須目標の会員増強はもとより、ク

ラブの次世代に繋げる体力活力を強化していき

ます。 

大橋ガバナーには、ご多忙のところご来訪を

賜り会員一同感謝するとともに、是非とも忌憚

のないご指導、ご助言の程よろしくお願い申し

上げます。 

大橋ガバナーの益々のご健勝とご活躍を祈念

致し歓迎のご挨拶とさせて頂きます。 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは。 

毎日暑い日が続きますが、いかがお過ごしで

しょうか。 

本日は、地区クラブ奉仕・拡大増強委員会 副

委員長 市村 優次様地区クラブ奉仕・拡大増強委

員 帆足 嘉寿大様ようこそお越しくださいまし

た。会員増強は当クラブにとりましても最重要

課題です。後程の卓話、勉強させて頂きます。よ

ろしくお願いいたします。また、米山奨学生のケ

ルム君、ようこそお越しくださいました。ごゆっ

くりお食事ご歓談ください。 

先週は、第2660地区IM6組担当のガバナー補佐

片山一歩様、ガバナー補佐エレクト小林和由様

を迎えてのクラブ協議会有難うございました。 

また、次週はガバナー公式訪問です。大橋秀典

ガバナーを迎え、詳しい地区方針とクラブ事業

の方向を確認し、よりよいクラブ運営をめざし

ていきたいと思います。理事役員の皆さんご協

力よろしくお願いします。 

先週27日には、「2024-25年度クラブ米山奨委員

長、カウンセラー研修会」が、大阪YMCAにて開催

されました。当クラブからは福原哲晃米山奨学

生カウンセラーにご出席頂きました。福原会員

には今更ではありますが、米山奨学生との交流

の在り方や危機管理上の課題について意見交換

頂きました。有難うございました。 

また今週30日火曜日には、わがクラブの重里 

國麿会員が、大阪柏原ロータリークラブにて「化

学東方見聞録」というタイトルで卓話をされま

した。クラブからも、郡副会長、仲西会員と私が

メイクアップに伺いました。化学のあれこれを

見識深くお話しされ、今更ながら重里会員の知

識量と記憶力に感服いたしました。また、わがク

ラブでも、卓話頂きたいと思いました。暑い中本

当にご苦労様でした。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  2名 会員総数 43名 

国内ゲスト   1名 会員出席 26名(38名) 

外国ビジター  0名  18名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 12名 

8月1日の出席率 68.42％ 

4週間前（7月11日）の 

出席率 71.05％ 

1名（欠席者12名) 

来週8日例会日は、文珍さんの独演会の日でも

ございます。今年は芸歴55年の記念すべき会と聞

いております。私含めわがクラブからも多数参

加させて頂きますが、体調管理を厳重にしてい

ただき楽しい会の成功をお祈りしています。 

まだまだこれからが夏本番、皆さんも体調管

理には、くれぐれもご注意ください。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 次週8月8日は大橋ガバナーをお迎えしてのガ

バナー公式訪問です。多数の会員のご出席を

お願いいたします。なお、例会前に4Ｆ「銀嶺

の間」にてガバナー公式訪問懇談会が開催さ

れます。関係各位よろしくお願いいたします。 

② 8月1日からロータリーレートが1ドル＝154円

に変更になっております。（7月1ドル＝161円） 

③ 「ロータリーの友」をお配りしております。併

せて8月号推奨記事のご紹介をお配りしてお

りますのでご覧いただきます様お願いいたし

ます。 

④ №1・3・4・テーブル情報集会の出欠のご返事

を事務局までお願いいたします。 

⑤ 「2024-25年度 上半期会費のお願い」をさせて

頂いております。お振り込み宜しくお願いい

たします。 

⑥ 次々週8月15日（木）は定款により休会にさせ

て頂きます。なお、事務局の夏季休暇は8月13

日（火）～8月16日（金）までです。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

地区クラブ奉仕・拡大増強委員会 副委員長 

市村 優次様 帆足 嘉寿大様ようこそお越し下さ

いました。本日の卓話、勉強させて頂きます。 

 平尾 彰彦 

今月誕生日です。 寺杣 晃一 

平尾会長 小寺幹事残り11ヶ月ガンバッテ下さい 

 川原 和彦 

 令和6年8月1日  合計金   15,000円 

          累計金 201,000円 

☆☆ 先週（8 月 1 日）の卓話 ☆☆ 

会員増強・新クラブ結成推進月間記念卓話 

「ＤＥＩを切り口にした会員増強を考える」 

     地区クラブ奉仕・拡大増強委員会 

        副委員長 市村 優次 様  

           会員強化組織委員会 

皆様こんにちは。2024-2025年度 地区クラブ奉

仕・拡大増強委員会 副委員長を仰せつかってお

ります東大阪RCの市村と申します。本日は例会の

貴重なお時間を頂戴して卓話をさせていただき

誠にありがとうございます。 

ロータリーの行動規範DEIとはD⇒Diversity

（多様性）E⇒Equity（公平性）I⇒Incliusion（包

括性）となります。 

多様化する社会に対応できる 

多様な会員を集めましょう（D） 

会員を公平に扱いましょう（E） 

そうすれば自分が大切にされていると感じ、クラ

ブが好きになり、良い奉仕活動ができみんなが真

の仲間になって団結力が強まります（I） 

退会する会員がいなくなり、会員数が増えて行く

事となる様に皆様のご活躍に期待し、一緒にロー

タリーのマジック（変化）を起こしましょう。 

会員増強、退会防止はいかにクラブリーダー

が熱意を持って全会員に伝え、やる気に繋げる

かに尽きると思います。 

大阪天満橋RCさんの今後のご活躍とロータ

リーマジック（変化）に期待しまして、本日の卓

話とさせていただきます。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

鴨のサラダ仕立て 

 

バゲット、胡桃入りソフトロール 

コーヒー又は紅茶 

☆☆ 新入会員紹介 ☆☆  

 氏   名 古賀
こが

 聡
さとし

 

 誕   生 1979年11月13日 

 職業分類 不動産仲介 

  

事 業 所  （株）メインエステート 

所 在 地 〒651-0062  

      神戸市中央区坂口通5-3-12 

            杉原ビル104号 

電  話 078-803-8510 

役 職 名 代表取締役 

推 薦 者 髙橋 俊起・中島 清治 
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